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■２０１９/１０  ロンドン会議（ＵＮ/ＣＥＦＡＣＴ Ｆｏｒｕｍ） 

   ＳＴプロジェクトの進め方を検討・議論 

 タイ氏（プロジェクトリーダー）案と田中案のプレゼンが 

 行われ、タイ案で進める事となった。 

    （タイ案）：広義ＳＴ（ＳＤＧ１７項目をベース）。 

          立場（視点）は、旅行業・宿泊・食・買物など８視点 

    （田中案）：狭義ＳＴ（自然・文化環境保護に絞る）。 

          立場（視点）は、旅行者を筆頭に、４視点程度 

■～２０２０/３  台湾での検討会議 

   台湾メンバ（タイ・アンソニー・マット各氏等）とハーム氏 

   （ＣＥＦＡＣＴ担当役員）とでの検討会議が台湾にて数回行われ、 

   進め方の確認、方向づけが行われた（？）。 
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■２０２０/1～ ＣＥＦＡＣＴネット会議 

  ●ＣＥＦＡＣＴネット会議（ＧｏＴｏＭｅｅｔｉｎｇ）で原則として月1回の議論。 

  ●タイ氏からは、進捗の報告が数回なされているが、 

    作業としては、具体的内容には進んでいない（項目の見出レベル） 

    コロナ問題による旅行業界の多忙・苦境の話が度々出る。  

  ●田中から、以下のような意見・提案を行ったが、反映されてはいない 

     ・「旅行者視点」を加えては 

     ・視点として、「食」や「買物」は、旅行特有ではなく不要としては 

     ・一部視点に限定して作業先行し、他の視点は来年以降としては 

 

■～２０２０/８ JTRECメンバ内でのネット会議 

  ●ＳＤＧや関連基準（GSTC等）に関して調査、勉強、検討を行う。 

  ●タイ氏の原案に関し、視点（セクター）別にメンバで分担し勉強・検討を行う。 

     ⇒タイ氏の案の内容、進捗状況について、メンバから疑問が指摘される。 

  ●日本メンバの考えを議論して纏め、伝えようという事になった。 

     田中案を叩き台とした場合 

       ・「旅行者視点」 を取入れる事については賛同の意見が多い。 

       ・「ＳＴの定義・範囲」 については、意見が分かれている。 
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■２０２０/７/２１ のＣＥＦＡＣＴネット会議 

 

  ●タイ氏から、以下の意見 

     ・「コロナ問題で、ＳＴプロジェクトに時間・労力を割く余裕がない」 

     ・「ＳＴプロジェクトを中断・延期しては」 

     ・「現在の喫緊の問題であるコロナ問題等に関して、 

       旅行面での対応方の検討議論を始めてはどうか」 

 

  ●コロナ問題への取組みについて、当日、出された意見 

     ・「安全な旅行」に関して、提言をまとめてはどうだろうか 

            （スタンダードつくりというよりも） 

     ・各旅行者の履歴情報から、旅行者の安全度（コロナ感染の可能性） 

        を指標として示しては？ 

     ・上記と逆に、旅行目的地の安全度（コロナ感染の可能性） 

        を指標として示しては？ 
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■２０２０/８/１８ のＣＥＦＡＣＴネット会議 

 

  ●鈴木さん、サッチンさん、CEFACT幹部の打合せの結果 

    STプロジェクトについては、１年中断し、１年後に、リスケ＆再開予定となった。 

 

  ●コロナウイルス関連で出た話題 

     ・タイさんから、台湾に於ける以下の紹介があった。 

       マスク関連のアプリケーションのAPIの紹介 

       保険証カードを利用した個人の情報管理 

     ・サッチンさんから、インドに於ける以下の取り組みの紹介があった。 

       スマフォ上の、安全管理アプリケーション 

 

  ●今後の進め方 

     ・コロナ問題に関する各国の現状、対策案等をまとめてはどうか 

        ⇒ ホワイトペーパー？ リコメンデーション？ 

     ・纏めていくためのフォーマットの案をタイさんが作成する。 
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今後どう進めるか？？ （田中の個人的意見） 

■リーダーのタイさんの考えは尊重せざるを得ない 

   （ＳＴプロジェクトの進捗の無理強いは現実的でないだろう） 

 

■ＳＴプロジェクトは当面保留とし、コロナ等の現状問題に対して 

  の取組みを（内外とも）議論しては。 

   主な論点は 

       「何が求められるのか？」 

       「何ができるのか？」 

 

今後 


